

INFORMACION REGIONAL

Barbastro y Leciñena han preparado amenos programas de fiestas en honor de sus respectivos Patronos

Barbastro

Los próximos festivales. — Ha sido lanzado a la calle el programa oficial de las tradicionales fiestas que se celebrarán en esta ciudad del 4 al 8 del corriente mes de septiembre. La Comisión de festes del Exmo. Ayuntamiento, que preside el primer teniente de alcalde señor Ariza, dentro de la escuela de medios con que cuenta, ha tenido el acierto de preparar una serie de festes entretenidas y para todos los gustos, que llevarán la alegría y el optimismo a la población en esos días de usual expansión.

A parte de los ya tradicionales y conocidos, figuran como novedad en estos programas la "Cabalgata 1954", que se formará el día 5, al mediodía, al llegar a la estación del ferrocarril el "Tren del Centenario", reproducción exacta del primer tren que hizo el recorrido Barcelona-Motril y en el que Hegarón, ataviados con trajes de la época, gran cantidad de personas, que, seguidamente, en vistoso desfile de coches de caballos, se dirigirán al parque "La Floresta", en el que se celebrará un baile-vermouth, al estilo de aquel tiempo, amenizado con música de organillo; igualmente se anuncia la actuación del grupo de Danzantes y dulzaineros de Tauste, interesante conjunto, premio de honor en su especialidad en la Feria Internacional del Campo de Madrid; y por primera vez recorrerán las calles, con la antigua comparsa, dos nuevos Gigantes, estampa y semblanza de los Reyes Católicos.

De la parte musical están encargadas las bandas del Regimiento Infantería Montaña núm. 6, de esta guarnición y la del Frente de Juventudes. En el aspecto taurino, tendremos dos festejos, organizados por el señor Mírame, de Zaragoza. El día 5, la actuación del espectáculo cómico-taurino-musical "Galas de Arte", y el día 6, corrida de toros, con ganado procedente de Lammie de Clarije, de los que darán cuenta los diestros Isidro Martín, Pablo Lozano y Joséjito de Colomera. La combinación ha dejado, quizás, un poco defraudada a la afición, que, de todas las maneras, sabe hacerse cargo de las dificultades que hoy se presentan para la organización de estas fiestas en plazas pequeñas, pero todos convienen en afirmar que es un artista que ofrece muy pocas semejanzas para traer forasteros.

Los festivales de Jota, están a cargo de la Agrupación zaragozana de Jota arrancada, organizados por el señor Mírame, de Zaragoza. El día 5, la actuación del espectáculo cómico-taurino-musical "Galas de Arte", y el día 6, corrida de toros, con ganado procedente de Lammie de Clarije, de los que darán cuenta los diestros Isidro Martín, Pablo Lozano y Joséjito de Colomera. La combinación ha dejado, quizás, un poco defraudada a la afición, que, de todas las maneras, sabe hacerse cargo de las dificultades que hoy se presentan para la organización de estas fiestas en plazas pequeñas, pero todos convienen en afirmar que es un artista que ofrece muy pocas semejanzas para traer forasteros.

Los festivales de Jota, están a cargo de la Agrupación zaragozana de Jota arrancada,

genesa, que dirige don Jorge Sánchez Candal. Y en Casinos y locales de espectáculos actuarán resonadoras orquestas.

Religiosos. — El día 27 del pasado mes de agosto, celebraron con pompa y brillantez la fiesta de su Santo Fundador, los PP. Escalofíos de este Colegio con misa de comunión general, otra solemne, en la que ofició el Ilmo. señor gobernador eclesiástico y una Hora Santa, con sermoncito que pronunció el Rvdo. D. José Manuel de Córdoba, cuya eulogia se le dio. Estos fueron los actos con que se honró al gran pedagogo aragonés San José de Calasanz, que por muchos motivos es honrado con singular devoción en esta población. — Cortes personal.

Leciñena

Programa de fiestas. — *Actos religiosos.* — Día 7: A las cuatro de la tarde, con asistencia de la Corporación municipal, solemnes Vísperas y Rosario en el histórico santuario de Nuestra Señora de Magallón.

Día 8: A las ocho y tres cuartos de la misa de comunión general. A las diez, se organizará en la iglesia parroquial solemne procesión que, presidida por las autoridades locales y con acompañamiento de la Banda de música, se dirigirá al Santuario, donde se celebrará solemnemente misa de tercio, a cargo de un ilustre orador sagrado. A las once de la tarde, el tradicional Rosario General recorrerá las calles de la localidad.

Día 9: A las ocho y tres cuartos, misa de comunión y a las once, misa votiva de feria, con sermoncito a cargo del mismo curador sagrado.

Día 10: A las diez, misa de requiem por los Caídos de la localidad durante la Cruzada de Liberación de España.

Actos populares. — Día 7: A las doce, comienzo de fiestas con volteo de campanas y disparo de cohetes y bombas reales. A las siete, una orquesta de Caspe recorrerá las calles y sonará la comparsa de cabezudos. A las once, bailes públicos en la plaza del Teniente Coronel Gómez.

Día 8: A las ocho, dianas y cohete. A las tres de la tarde, inauguración oficial del camino vecinal entre Leciñena y San Mateo de Gállego, con asistencia de las primeras autoridades provinciales. A las seis, partido de fútbol entre los equipos "Leciñena" y "Bellotas", disputándose una copa del Ayuntamiento de Leciñena. A continuación, animado baile en la plaza principal. Por la noche, a las once, baile amenizado por la orquesta Bahía.

Día 9: En las primeras horas del día, alegres pasacalles y disparo de cohete. A las doce, misa, concierto-baile en la plaza del Teniente Coronel Gómez. En los intermedios serán disparados granadas japonesas con juguetes variados. A las cinco de la tarde, carrera pedestre, en la que sólo podrán tomar parte los aficionados de la localidad y se entregarán los siguientes premios: 75 pesetas al primero; 50 pesetas al segundo; 25 pesetas al tercero y 10 pesetas al cuarto. A continuación, hará la segunda salida la comparsa de cabezudos y seguidamente baile. A las once de la noche, en primer lugar, se celebrará una sesión de baileables y a continuación gran Certamen de Jota Aragonesa, en el que tomarán parte las más destacadas agrupaciones de este canto y baile regional. Interpretarán, entre otros, Bolero de Caspe, Seguidillas de Leciñena, Danza

de los Pañuelos y Corona de Aragón. Butante este certamen, se celebrará un concurso de Jota, solamente para aficionados de la localidad, otorgándose premios al mejor cantador, sea del sexo masculino o femenino.

Día 10: Díana a las ocho de la mañana. A las once, carrera de cintas, dinadas por las señoritas de la localidad. Acto segundo, carrera de burros con dos premios, uno de 40 pesetas y otro de 20 pesetas, a los vencedores, y en los intermedios de estos actos serán dispensadas nuevamente gratas juventudes.

A las seis de la tarde, otro gran partido de fútbol entre el Leciñena C. de F. y el Zuera F. C. Seguidamente, baile público en la Plaza Mayor y durante el mismo harán su última salida la comparsa de cabezudos. A las once de la noche, gran sesión de baileables, quemándose en los intermedios una bonita colección de fuegos artificiales por el pajeón de Zaragoza, señor Sans, finalizando las fiestas con una potente traca. El alcalde, Gerardo Martín. — El secretario, Hermenegildo García.

Vida católica

Santoral y Cultos

MIERCOLES, 1. — Sol nace a las 5,31. Pone a las 18,34. Luna nueva.

Santos Gil, ab.; Sixto, ob.; Constantino, Je.; y Gedón, cfs. Ana, pfa.; Vicente, T.; Remond, Secundina y Matías, mta.

La misa es de San Gil, color rojo y rito simple, oración segunda de los Doce Hermanos mártires; tercera a rosario, prefijo omnis.

Mañana la misa es de San Esteban, rey, cardenal, color blanco y rito solemne, oración segunda a rosario; tercera a elección, prefijo omnis.

Cuarenta Horas. — Desde las ocho hasta las seis de la tarde en Santa Eulalia.

Misa en la misma iglesia.

Corte de María. — Se hace la visita a Nuestra Señora de los Ángeles, en Santa Catalina.

Templo del Pilar. — A las seis, misa de instantes con salve al final; a las ocho, misa de comunión en la Santa Capilla.

A las ocho treinta, en el altar de Santiago, misa rezada todos los días en aniversario de lo que ocurrió en la Cruzada.

El coro de la mañana empieza a las once y el de la tarde a las cinco.

A las siete de la tarde, rosario de Infantes; a las ocho y cuarto el de los Devotos.

El templo se abre a las seis menos cuarto de la mañana y se cierra a las nueve y media de la noche.

Nota. — Los domingos y días festivos, la puerta se abre a las cuatro menos cuarta.

Misioneros Dominicos de Santa Rosa. — Hoy cuarto día de la novena de la Santa titular, a las 18,30, con sermón y adoración de la reliquia.

Adoración Nocturna. — Turno I: Misa en Salón del Pilar.

SOCIEDAD

PETICION DE MANO

Por don Manuel Lázaro Vela y señora, industriales de Brea de Aragón, ha sido pedida a doña Concepción Blasco, viuda de Díaz de Villegas, la mano de su bellísima hija Carmen, para su hijo don Francisco Lázaro Ballesteros. Con este motivo ha venido de Sevilla su tía doña María de las Mercedes Díaz de Villegas y de Bustamante, viuda de Revilla. La boda se celebrará D. m. en el próximo mes de octubre.

3 milímetros cada 15 días
crecerán sus pestañas

con

CRECEDORA DE PESTAÑAS VH

Ana Bolena

último descubrimiento
de la Cosmética Moderna

DIÉSEL 32 HP.
(MOTOR PERKINS)

DIÉSEL 42 HP.
(MOTOR HERCULES)

ULTIMOS MODELOS

Con alzamiento hidráulico,
bloqueo de diferencial
y polea de trillo

FACILIDADES DE PAGO

GARANTIA DE REPUESTOS

E SERVICIO TECNICO

ENTREGAS INMEDIATAS

AGENCIA OFICIAL

Aragón, Navarra, Rioja

Garage COSTA
ZARAGOZA

Andenes y despachos de billetes

Por Fernando Castán Palomar

El empleado consultó unas bojas, con sus casillas apretadas de cifras, y me dijo:

—Imposible, señor. Los dos trenes vienen totalmente cubiertos sus plazas para mañana.

La respuesta era lo suficientemente categórica para pensar que esos trenes saldrían al día siguiente atestados de viajeros. Pero uno tiene ya demasiados años para dar por buenas todas las respuestas categóricas. Y consulté el caso con persona ajena a la oficina.

—Podrá usted salir —me aseguró— sin que tenga que resolver ningún problema, en el expreso de las siete de la mañana. En la taquilla de la estación tendrá usted billete poco antes de la hora de partida.

Y así fué. Obtuve con toda sencillez billete para aquel tren que, según se me había dicho en el despacho de la plaza de Sas, estaba cubierto en su cupo desde el día anterior a no sé desde qué día. Y, una vez en el vagón, compré, recorriendo departamento por departamento, que en cada uno de ellos no iban más de dos a tres personas; y alguno de ellos, totalmente vacío.

Y se que este fenómeno se produce porque Zaragoza no puede expedir anticipadamente más que un reducido número de billetes, y que Barcelona, mientras, no vende todas las plazas de que dispone. Y éste es el sistema que considero erróneo y que produce a Zaragoza un quebrantamiento irreparable. El viajero que sólo permanece unas horas en la ciudad y que acude a la Renfe en buses de billete para marchar al día siguiente, se encuentra con la imposibilidad de adquirirlo y, naturalmente, se enoja y cuaja la versión —tan extendida en Madrid y también, acaso, en Barcelona— de que es difícilísimo salir de Zaragoza.

Nadie sabe cuántos perjuicios sufre la capital aragonesa, en su aspecto turístico, con ese procedimiento de la falta de plazas disponibles. Y tampoco es aventurado suponer que resulte anticómico para la Renfe esto de que viajen los trenes con departamentos casi vacíos, cuando han podido ser vendidos en sus ventanillas los billetes negados.

RADIO ZARAGOZA

Programa para hoy

Programa para hoy miércoles:

Sabremos. — 12,30: Buendía, días 12,23: Un minuto, el campo 12,40; Felicidades con música, 13,00: Lo que usted solicitó, 13,35: Canta María de los Ángeles Santana, 13,45: Boletín informativo e intrascendencias ciudadanas, 14: Música ligera, 14,20: Coctel de música, 14,25: Radio Nacional, 14,45: Momento musical, 15: Campañas del Pilar, Jaculatoria, 15,00: Programa extraordinario, 15,03: Programa extraordinario, 15,03: Andrés Kostelanetz y su Orquesta, 16: Cierre de la emisión.

Tarde.—18: Campana Antófaga Moreno 18,15: Música variada, 18,30: Emisión de Sección Femenina, 19,00: Felicidades con música, 19,20: Lo que usted solicitó, 19,45: Clase de francés, 20: Canciones Ligera, 20,30: Melodías norteamericanas, 20,45: Conjunto Musique.

Noche.—21: Campanadas del Pilar, Jaculatoria, 21,03: Para todos los gustos, 21,30: Noticiero en las ondas, 21,35: Los tres soles, 21,45: Radio deporte, 21,50: Películas, 22: Radio Nacional, 22,15: Nueva Orquesta Promenade, 22,30: Música moderna, 23: Salida de conciertos, Cierre de la emisión.

¡Católico! ¡Zaragozano!

La Comisión de hospedaje del Congreso Mariano Nacional de Zaragoza ha aprobado las siguientes tarifas para alojamientos en casas particulares:

CAMAS: en tercera categoría, 20 ptas; en segunda, 30; y en tercera, 40. PENSION COMPLETA: en primera, 70 ptas.; en segunda, 85; y en tercera, 105.

El esplendor y transcendencia de los actos, obliga colaborar a todos. Tu condición de devoto de la Celestial Señora te impone obligaciones y deberes. Zaragoza siempre Altar de la Patria, será en esos días la depositaria, más que nunca, de una grandeza y tradición mariana, a la que todos deben de corresponder.

Todo católico y zaragozano debe honrar tan sagrados títulos, acogiéndose con hospitalidad a nuestros visitantes y congresistas.

Las tarifas establecidas anteriormente son correspondencia a tus derechos y molestias. Si renuncias a tan modesta remuneración, a la gratitud celestial se unirá la de los organizadores del Congreso.

Propague EL NOTICIERO